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“Glória no Céu, 
Alegria e Paz na Terra!”

Cerimônia de Iluminação de Natal 2022

No dia 9 de dezembro (sex ta-
feira), às 20h, nossa igreja realizou a 
‘Cerimônia de Iluminação de Natal 
2022’, que foi transmitida ao vivo 
pelo YouTube.

Enquanto pastores e obreiros que 
esperam o céu com fé em Jesus Cristo 
e se esforçam para se assemelhar 
ao Senhor do amor estavam se 
reunindo, a Pastora Sênior Interina 
Dra. Soojin Lee apertou o botão, e as 

luzes coloridas e bonitas bordaram o 
jardim da residência da Pastor Sênior 
brilhantemente.

Após a apresentação especial da 
diaconisa Seungwon Seo do Comitê 
de A r tes Cênicas, a Dra. Soojin 
Lee nos incentivou dizendo: “O 
nascimento do Senhor é um presente 
especial para nós. O Senhor, que é a 
promessa da salvação e que nos deu 
a vida eterna, nos deu a promessa da 

vitória de que podemos vencer tudo 
com esperança na ressurreição e no 
céu.

Para dar consolação, a legria e 
impressão ao Senhor, devemos decidir 
mudar, ser mais f iéis e espalhar o 
amor do Senhor”. Após o corte de 
Bolo de Natal, todos saudaram com 
“Feliz Natal!” e o evento acabou.

Enquanto isso, toda  noite  de 
sexta-feira dia 23 de dezembro foi 
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realizado como a 'vigilha de Natal', 
e a performance intitulada 'Happy 
Christmas' organizada pela equipa 
cienças e Arts foi ao ar na segunda 
parte.

Espec ia lmente  neste  a no, os 
membros da  Escola  Dominica l 
In f a nt i l ,  Missão  Ma sc u l i na  e 

Feminina, Escola Dominical Alunos, 
Missão Jovens Adultos e Missão 
Canaã par t ic iparam de louvor, 
apresentação, adoração e etc., e deram 
graças e glória ao Deus Pai de amor, 
regozijando-se com o nascimento de 
Jesus que veio a esta terra por nós 
e abriu o caminho da salvação para 

todas as pessoas.
O primeiro Culto de Nata l no 

Domingo d ia  25 de  dezembro, 
foi celebrado como o “Culto de 
Celebração de Natal” e o “Culto de 
Ano Novo de 2023” foi celebrado a 
partir das 22h do dia 31 de dezembro 
(sábado).

Desde aquele dia em 2016, bolhas se formaram em 
meu rosto uma a uma, e quando as bolhas estouraram, 
marcas fi caram e células mortas se formaram, então 
minha pele estava sempre suja. Em particular, quando 
eu comia laticínios ou carne, os sintomas pioravam e 
eu tinha que tomar cuidado para comer.

Quando fui ao hospital e fi z um check-up, disseram 
que era um tipo de doença autoimune. O médico me 
disse para tomar um imunossupressor porque toda a 
imunidade do corpo precisava ser suprimida para o 
tratamento. Mas eu queria ser curado divinamente. 
Tirei uma foto do meu rosto em mau estado com 
o celular com antecedência, porque pensei que 
precisaria dele para o meu testemunho de cura (foto 
abaixo).

Embora eu pensasse que seria curado em algum 
momento, quando surgiu a oportunidade, não pude 
me preparar de todo o coração, nem recebi a oração 
com o coração sincero. Mesmo depois da covid-19, eu 

só pensava: ‘tenho que rezar. Preciso orar’, mas não 
consegui orar direito com a desculpa de que estava 
ocupado.

Antes da Reunião de Cura Divina em maio de 
2022, decidi que deveria ser curada desta vez. Com 
um coração sincero, orei: “Por favor, deixe-me saber 
do que devo me arrepender”, e imediatamente me 
arrependi do que percebi enquanto adorava e orava 
no santuário.

Finalmente, no dia 27 de maio, fui ao santuário e 
participei do culto noturno de sexta-feira, realizado 
como Reunião de Cura Divina, por meio da GCN. 
Após o sermão, a pastora sênior interina, Dra. Soojin 
Lee, orou pelos enfermos, dizendo: “Doenças de pele, 
vão embora! Deixe-os ter pele de bebê. Meus ouvidos 
se abriram com essas palavras e recebia a oração 
dizendo: “Amém Amém!"

Depois disso, coisas incríveis começaram a acontecer 
comigo. Não importa que tipo de comida eu comia, 
como laticínios ou carne, meu rosto não ficava com 
bolhas e fi cava limpo como a pele de um bebê. Além 
disso, também fui curada da hiperidrose, que é suor 
nas mãos. Aleluia!

Dou todas as graças e glória a Deus Pai, Senhor e 
Consolador, o Espírito Santo, que me guiou e curou 
para que eu pudesse orar com fé e receber respostas.

Namji Yang (31 anos de idade, Igreja Daejeon Manmin)

“Estou curada de doença 
autoimune e hiperidrose.”
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“Tendo crucificado Jesus, os soldados tomaram as roupas dele e as 
dividiram em quatro partes, uma para cada um deles, restando a túnica. 

Esta, porém, era sem costura, tecida numa única peça, de alto a baixo. 
‘Não a rasguemos’, disseram uns aos outros. ‘Vamos decidir por sorteio 
quem ficará com ela’. Isso aconteceu para que se cumprisse a Escritura 

que diz: ‘Dividiram as minhas roupas entre si, e tiraram sortes pelas 
minhas vestes’. Foi o que os soldados fizeram” (João 19:23-24).Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

A Mensagem da Cruz (14)

Jesus, que é o Filho de Deus, veio a este mundo, 
suportou severas perseguições, e foi crucificado. Por 
que Jesus foi humilhado a ponto de ter Suas vestes 
rasgadas e Sua nudez revelada em público? E qual a 
providência de Deus para a vestimenta e a túnica de 
Jesus?

1. Jesus Suportou a Vergonha de Ter Sua Nudez 
Revelada

Jesus car regou nas costas a cr uz na qua l  foi 
crucif icado durante todo o caminho até Gólgota. 
Quando alcançou o lugar de Sua execução, os soldados 
tiraram Suas vestes e Sua túnica e Ele foi crucificado 
nu. Aquilo era para cumprir as Escrituras de Salmo 
22:18, que diz, “Dividiram as minhas roupas entre 
si, e tiraram sortes pelas minhas vestes”. A razão de 
acharmos algo tão detalhado sobre as vestes de Jesus 
na Bíblia é que Suas roupas simbolizam a história de 
Israel.

Jesus, o único Filho de Deus, o Altíssimo, foi forçado 
a suportar a humilhação de ter Sua nudez revelada 
diante de meras simplórias criaturas. Por que razão 
Jesus foi exposto a tamanha humilhação? Foi em nosso 
lugar que Ele suportou a humilhação e a vergonha que 
iríamos sofrer. Jesus, que nunca pecou, foi exposto ao 
ridículo e ao desprezo que nós deveríamos enfrentar 
como pecadores, pois aquelas eram coisas somente para 
pecadores.

O pecado é a mais imunda de qualquer sujeira 
e a maior desonra de honra. Hoje em dia, muitas 
pessoas vivem no pecado e acabam ficando cada vez 
mais insensíveis a ele. Entretanto, assim como a luz 
expões as coisas, quando a Palavra de Deus, que é a 
própria Luz, brilha no nosso coração, todos os pecados 
vergonhosos dentro de nós são expostos. Pessoas que 
tem mergulhado na imundície deste mundo e vivido no 
pecado não conseguem continuar de cabeça erguida 
quando seu coração e obras desprezíveis, com as quais 

ficarão um dia diante do julgamento de Deus, são 
revelados por completo.

Todavia, Jesus nos redimiu dos nossos pecados e 
suportou no nosso lugar toda humilhação e desonra. 
Todos aqueles que creem nisso pode ser liberto desta 
vergonha. Portanto, cada um de nós deve ser grato pelo 
amor do Senhor de todo o coração e estar pronto para 
se unir com Ele alcançando rapidamente a perfeita 
santifi cação.

2. A Providência por Trás do Fato de os Soldados 
Terem Dividido A Roupa de Jesus

Espiritualmente, as roupas de Jesus representam 
a nação de Israel e seu povo. Quando Suas roupas 
foram divididas em quatro partes, seu formato original 
desapareceu e o que ficou foram apenas os pedaços do 
tecido. Isso mostra como Israel seria destruído. Assim 
como os pedaços de tecido foram o que restaram da 
roupa de Jesus, também vemos como somente “o povo 
de Israel” permaneceria.

É por este facto que os soldados romanos terem 
dividido a roupa de Jesus simboliza que a nação de 
Israel seria destruída pelos romanos, e a divisão em 
quatro partes signifi ca como Israel seria disperso pelas 
quatro direções – norte, sul, leste, oeste.

A profecia de Jesus sobre Jerusalém pode ser 
encontrada em Lucas 19:43-44: “Virão dias em que os 
seus inimigos construirão trincheiras contra você, e 
a rodearão e a cercarão de todos os lados. Também a 
lançarão por terra, você e os seus filhos. Não deixarão 
pedra sobre pedra, porque você não reconheceu o 
tempo em que Deus a visitaria”.

Precisamente de acordo com a profecia, nos anos 
70 depois do Cristo ou D.C. o general romano Tutus 
destruiu completamente a cidade de Jerusalém. Assim 
como Jesus tinha dito, “Não deixarão pedra sobre 
pedra”, Jerusalém foi totalmente demolida. Durante 
a invasão da cidade, mais de um milhão de judeus 

A Providência 
de Deus por Trás das 

Vestes de Jesus
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foram massacrados e aqueles que sobreviveram 
do massacre se dispersaram por todas as direções 
e, consequentemente, se sujeitaram a todo tipo de 
perseguição por parte dos gentios.

O evento mais atroz que caiu sobre os judeus foi 
um massacre sistemático implementado pelo regime 
nazista na Segunda Guerra Mundial. Mais de seis 
milhões foram mortos completamente nus somente 
por serem judeus. Um número tão grande de pessoas 
foi morto como uma das maldições por seus patriarcas 
terem matado Jesus, que veio a este mundo como seu 
Rei.

Os judeus foram persistentes ao pedirem a morte 
de Jesus e disseram, “Que o sangue dele caia sobre 
nós e sobre nossos filhos!” (Mateus 27:25), e assim, 
receberam a retribuição por suas exigências e viveram 
uma história brutal. Tudo isso foi simbolizado pelos 
soldados romanos dividindo as vestes de Jesus em 
quatro partes.

3. A Providência de Deus para o fato de os 
Soldados Terem Sorteado a Túnica de Jesus

A túnica de Jesus era “sem costura” – que significa 
que ela não tinha partes costuradas para formar um 
todo. Ela era “tecida em uma única peça”. 

Aqui, “túnica” se refere ao coração do homem. A 
túnica de Jesus, o Rei de Israel, simboliza o coração da 
posteridade de Israel e representa sua fé em Deus.

O fundador dos israelitas, o eleito de Deus, é Jacó. 
Deus pessoalmente mudou o nome de Jacó para “Israel” 
e formou as doze tribos de Israel a partir dos doze fi lhos 
de Jacó. Por muito tempo, os israelitas foram um povo 
homogêneo, não se casando com pessoas de outras 
nações e servindo somente a Deus.

Então, durante o reino de Reboam, fi lho de Salomão, 
uma guerra civil no Israel dividiu a nação em Israel 
do Norte e Judá, no sul. As pessoas de Israel do Norte 
logo começaram a se casar com gentios e perderam a 
integridade que tinha como nação homogênea. Somente 
o povo de Judá, no Sul, se tornou os verdadeiros 
de sc endente s  de  Israel  já  que  per ma nec era m 
racialmente homogêneos. Por esta razão é que até o dia 
de hoje os descendentes de Israel são referidos como “o 
povo de Judá”, ou os judeus.

Assim como a túnica de Jesus era tecida em uma 
única peça, os judeus por muito tempo permaneceram 

como um povo homogêneo, começando com seu 
patriarca Jacó. É por isso que os soldados romanos 
não rasgaram a túnica de Jesus; e isso espiritualmente 
simboliza como o coração dos judeus para com seu 
Deus não pode ser dividido nem destruído pelo homem. 
Roma não conseguiu acabar com a fé do povo de Israel.

Mesmo depois da queda de Jerusalém, e apesar de 
toda tribulação e sofrimento em todos os cantos da 
terra por quase dois milênios, os judeus não perderam 
nem abandonaram sua identidade, e finalmente, no 
dia 14 de maio de 1948, voltaram para a terra de seus 
patriarcas e uma nação independente e soberana se 
estabeleceu. Portanto, a profecia de Ezequiel 28:8-9 se 
cumpriu. 

Que outra raça nesta terra guardou sua identidade 
nacional, foi mantida sã e salva por sua fé, e teve sua 
soberania como nação restaurada 1,900 anos depois de 
sua destruição.

O coração e a fé que o povo de Israel herdou de seu 
descendente Jacó foi fi rme, e é a preservação da túnica 
de Jesus que prenunciou o desdobramento de tal 
história.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, tudo que está 
escrito na Bíblia desde a queda de Jerusalém, o 
sofrimento dos judeus, até a destruição e restauração de 
Israel se cumpriu. As coisas que ainda têm de acontecer 
são eventos que estão para vir nos próximos dias, e um 
deles é o regresso do Senhor em um futuro próximo 
para nos levar para o Céu. Oro, em nome do Senhor, 
para que você continue orando, vigiando, e complete 
rapidamente seus adornos como noiva do Senhor, e 
receba-O com as boas vindas, pois Ele voltará para nos 
levar.

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seul, 
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 

Palavra de Deus.

2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 

Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.

3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 

nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4. A Ig re j a Cen t ra l Manmin ac red i t a na r e s su r re i ção e 

anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 

eterno.

5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 

através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 

crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé

 “(Dios) Ele mesmo é quem dá a todos a vida, a respiração e todas as coisas” (Atos 17:25)
“E em nenhum outro há salvação, porque também debaixo do céu nenhum outro nome há, 

dado entre os homens, pelo qual devamos ser salvos.” (Atos 4:12)
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Deus, que enviou Jesus à terra 
como propiciação pelos nossos 
pecados, quer que todos os 
homens sejam salvos e gozem da 
bênção eterna no reino eterno 
dos céus. Mesmo agora, Ele 
deseja sinceramente que todos 
os homens entrem no belo Céu, 
onde só há felicidade, alegria, 
paz e amor. Em part icular, 
Deus está ansioso por filhos 
v e r d a d e i r o s  q u e  p o s s a m 
compartilhar o verdadeiro amor 
imutável para sempre.

D e u s  P a i  d e u  S e u  F i l h o 
unigênito não apenas para 
fazer com que todos os homens 
a l c a n ç a s s e m  a  s a l v a ç ã o , 
m a s  t a mb ém  p a r a  ga n h a r 
o s  mel hor e s  f i l ho s  que  se 
assemelhassem ao belo e bom 
coração do Senhor. E é para 
trazer os verdadeiros fi lhos para 
a Nova Jerusalém, a cidade mais 
bonita do reino dos céus, para 
mantê-los perto da multidão de 
Deus e compartilhar amor com 
eles para sempre. Aleluia!

Verdadeiro 
Significado 

do Natal

História em destaque

No  Nat al  c omemor amo s  e 
celebramos o nascimento de nosso 
Senhor Jesus que desceu à terra 
para salvar a humanidade.

Os  f ilhos  de  Deus têm que 
entender o verdadeiro significado do 
Natal e espalhar o significado para 
tantas pessoas quanto possível para 
que o nome de nosso Senhor Jesus 
Cristo seja exaltado acima das 
nações e glorificado.

Deus, que é o próprio amor, 
enviou Seu unico e amado Filho 
Jesus a esta terra para salvar 
os pecadores (1 João 4:9-10). 
Jesus teve que se tornar uma 
maldição em nome deles e ser 
pendurado em uma árvore e 
morrer por aqueles pecadores, a 
fi m de se tornar o Salvador.

Mas Deus enviou Seu único 
F i l h o  Je s u s  à  t e r r a  c o m o 
sacr i f íc io  ex piatór io  pelos 
nossos pecados. Deus enviou 

Jesus para assumir todos os 
sacrifícios e sofrimentos e para 
pagar todas as penalidades dos 
pecados em nome dos pecadores 
(Romanos 5:7-8).

Por este grande amor de Deus 
Pai, Jesus nasceu nesta terra, e 
o dia de celebrar esta verdade 
é o Natal. Portanto, no Natal 
temos que sentir e experimentar 
o amor de Deus no fundo de 
nossos corações e amar a Deus 
cada vez mais de coração.

O Natal tem um significado que Deus demonstrou 
Seu maior amor aos seres humanos.

To d o s  o s  h o m e n s  f o r a m 
libertos dos pecados e podem 
alcançar a salvação por meio de 
nascimento de Jesus. Por isso, 
o Natal celebra o nascimento de 
Jesus como o dia em que Deus 
deu a salvação à humanidade. 
Neste dia todas as pessoas 
devem ter o maior deleite.

Por meio de Jesus,  nosso 
Sa lvador,  fomos sa lvos  d a 
morte eterna, ou seja, de cair no 
inferno, e ganhamos a cidadania 
celestial para viver felizes no 
céu para sempre. Se realmente 

compreendermos a graça da 
salvação, seremos cheios de 
graças em todas as coisas. Além 
disso, seremos fiéis e devotos 
para retribuir o grande amor e 
graça do Senhor.

Não devemos deleitar-nos com 
banquetes, festas e bebidas em 
meio às festividades mundanas 
do Natal. Temos que entender 
e sentir profundamente em 
nosso coração quão grande, 
agradecida, abençoada e alegre 
é a graça da salvação.

O Natal é o dom da salvação para toda a 
humanidade.

O Natal tem um significado de que Deus conduz 
Seus verdadeiros filhos ao Céu e compartilha amor 
e alegria para sempre.
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Em 2019, embora meu filho 
Shrinjoy tenha feito três anos, 
ele não conseguia falar, exceto 
“Mãe! Papai!" Eu e meu marido 
achamos estranho e o levamos 
ao hospital. E fi camos chocados 
ao saber que ele tinha autismo. 
Eu não sabia o que fazer na 
tristeza que parecia tipo o céu 
estava desabando.

Um dia, quando eu estava 
passando por um momento 
muito doloroso, encontrei a 
GCN T V  HINDI e a  igre ja 
Manmin Deheli  enquanto 
pesquisava no YouTube. No 
entanto, assistimos ao culto 
apenas formalmente.

Em 2020, Shrinjoy fez quatro 
anos e entrou na escola, mas 
f icava sempre  sozinho sem 
sair com outras crianças. A 
professora disse que ele não 
atendia quando chamado, não 
falava e não prestava atenção 
nos estudos, o que atrapalhava 
o estudo das outras crianças.

O d iretor  d isse  que  e le 
deveria ser enviado para uma 
escola especial para crianças 
autistas. Até o médico disse que 
ele deveria ser enviado para 
uma escola especial. Foi muito 
doloroso para mim ter que mandar 
meu fi lho para uma escola especial.

Quando enfrentamos essa situação, 
meu marido e eu passamos a confiar 
apenas em Deus. Participamos da 
adoração ao Deus Todo-Poderoso 
de  todo  o  c oraç ão,  espera ndo 
sinceramente que nosso f ilho fosse 
curado. Ao receber grande graça do 
sermão do Dr. Jaerock Lee, Pastor 
Sênior da Manmin Central Church, 
minha vida de fé mudou.

Eu quer ia saber mais sobre a 
vontade de Deus enquanto guardava 
o Dia do Senhor integralmente e dava 
o dízimo integral, então ouvi muitos 
sermões do Dr. Jaerock Lee, como 'A 

Mensagem da Cruz', 'A Medida da Fé' e 
' Bondade'.

Nesse ínterim, encontrei a chave 
para as respostas e f iquei muito 
feliz como se tivesse encontrado um 
tesouro. Ou seja, ouvi as palavras: “Há 
casos em que as crianças apresentam 
autismo devido aos pecados de seus 
pais”.

Ao ouvir as palavras, tentei entender 
que o pecado dos pais fez com que 
meu f ilho tivesse esse sintoma. No 
dia em que participei do “encontro 
via zoom” liderado pelo pastor John 
Kim de Manmin Delhi, enquanto 
ouvia o sermão, percebi que ‘adultério’ 
era o problema e me arrependi 
profundamente com lágrimas.

Em 2021, depois de receber 
oração por meio da GCNTV 
HINDI na reunião de cura 
div ina liderada pela Dra. 
Soojin Lee, Pastora Sênior 
Interina, fui curado do meu 
braço, que não podia ser 
levantado ou dobrado para trás 
devido à dor. À medida que 
experimentei pessoalmente 
este trabalho, f iquei mais 
desesperada pela cura do 
autismo do meu fi lho.

Durante o Retiro de Verão 
Manmin de 2022, comecei a 
orar sinceramente pela cura 
do meu f ilho, com certeza. 
Então, pela graça de Deus, 
f ui  i luminada  e  perdoei 
nas pessoas que não havia 
perdoado, e  meu mar ido 
também se arrependeu de seus 
pecados.

Em 1º de agosto de 2022, 
o Retiro de Verão Manmin 
começou. Por meio da GCNTV 
HINDI, meu marido e eu 
recebemos a oração da pastora 
sênior interina Dra. Soojin Lee 
pelos enfermos com fé durante 
a reunião de cura divina.

Depois disso, um milagre 
aconteceu em nossa família. Quando 
chamei “Shrinjoy!”, ele olhou para 
mim, respondeu minhas perguntas 
e expressou suas opiniões fazendo 
frases.

Meus vizinhos olham para meu fi lho 
e se alegram por ele não parecer uma 
criança autista. Minha sogra também 
aceitou o Senhor e está se juntando 
a nós na adoração da Igreja Central 
Manmin através da GCNTV HINDI. 
Aleluia!

Dou toda a  minha grat idão e 
glória ao Deus Triúno que mostrou 
claramente o caminho da cura e das 
respostas por meio dos preciosos 
sermões do Dr. Jaerock Lee e nos 
conduziu ao caminho da bênção.

Diaconisa Swapna
(37 anos de idade, Bihar, Índia)

“O autismo do 
meu filho
foi curado.

É um milagre!”




